

昭和小学校だより

第5号
R2.6.24(塩田)



全校児童で、やや分散して「田植え」 6月16日(火)

【元気に育て！稲も、
そして子どもたちも】

臨時休校中に5年生が蒔いた種籾がみるみる成長しましたので、予定を1週間早めて「田植え」をしました。

本年度も地域の松本様から田んぼをお借りし、PTA



【↑慣れた手つきの5年生】



【↑1年生は初めて。でも

なんだか様になっている。】

環境委員さん、JA青壮年部の方のご指導やご協力のもと、好天のもとで実施することができました。

コロナウィルス感染予防の立場から、全校児童を2グループに分けて、「やや分散型」で実施。しかも、作業の時間を短くするために、3分の2は機械で植えていただきました。

1年生は6人とも「初めて！」ということでしたし、「初めて」という職員もおおり、ずぼずぼとぬかるむ感触を味わいながら、日本人の生きる糧である稲に親しむことができました。

草取りや水の管理など、これからも本当にお世話になります。

消防団の皆様、そしてみんなの力でプールがきれいになりました！



【第1弾】6月10日(水)

消防団第27分団の方々に来てくださって、用水路の水をプールに放水し、汚泥を取り除いてくださいました。

30℃を上回る酷暑の中、本当にありがとうございました。

【第2弾】6月23日(火)梅雨の晴れ間の日。

全校児童でプールそうじをしました。5・6年生がプールの壁や底をこすってぬるぬるを取り除いてくれました。4年生は更衣室のそうじ、3年生はプールサイド、2年生と1年生はプール周辺の草取りや溝の泥の除去に取り組みました。

自分たちで使うプール。学年に応じた場所や役割で、皆がんばりました。

「放課後子ども教室」も開級

八代市生涯学習課とコーディネーターの堀田さんの段取りにより、放課後子ども教室も開級しました。今年は「密」にならないよう、こちら「分散型」で行います。地域の支援員の皆様にも大変お世話になります。

【←児童代表挨拶・3年の羽七さん】



安心メールでもお知らせしましたが、6月26日(金)の授業参観は中止します。急な変更で申し訳ありません。